



Mapa del área maya mostrando algunos de los idiomas que se hablan en la región. Cortesía de Victoria R. Bricker.

La época en que los códices se escribieron, conocida como el Posclásico Tardío, a menudo no se toma en cuenta en discusiones sobre los mayas, porque el énfasis suele estar en las ciudades del Clásico, como Tikal y Palenque. Es importante tomar en cuenta que los mayas no dejaron de existir cuando llegó “el colapso” de la estructura política y social en los siglos noveno y décimo. En los siglos siguientes, había una reorganización de la cultura maya. Mucha gente se sorprende al enterarse de que hoy en día hay millones de mayas que habitan Guatemala, la península de Yucatán, Belice, y partes de Honduras.